



Polizeirevier Salzlandkreis

Polizeimeldungen Polizeirevier Salzlandkreis

Kriminalitäts- und Verkehrsunfallgeschehen

Alsleben (Fahren ohne Fahrerlaubnis)

Am Mittwochabend bemerkten die Beamten einer Streife ein Quad, an dem sich kein amtliches Kennzeichen befand. Der Fahrer versuchte sich der Kontrolle zu entziehen, indem er durch die Innenstadt von Alsleben flüchtete. In der Bernburger Straße, kurz hinter dem Kornhaus stürzte er auf einem Hügel und wurde kurzzeitig unter dem Quad eingeklemmt. Die Beamten befreiten den 18-jährigen aus der misslichen Lage. Im Rahmen der Kontrolle stellte sich dann heraus, dass der 18-jährige nicht im Besitz einer Fahrerlaubnis ist. Das Fahrzeug war zudem nicht versichert und offenbar auch nicht für den Straßenverkehr zugelassen. Ein Ermittlungsverfahren wurde eingeleitet. Der durch die Polizei informierte Rettungsdienst transportierte den Heranwachsenden ins nächstgelegene Klinikum, wo er weitergehend untersucht wurde.

Aschersleben (Kontrolle Fahrtüchtigkeit)

Am frühen Donnerstagmorgen kontrollierte die Polizei einen 22-jährigen, der mit seinem Fahrzeug in der Heinrich-Heine-Straße unterwegs war. Im Rahmen der Kontrolle wurde deutlicher Atemalkoholgeruch bei dem Fahrer wahrgenommen. Einen freiwilligen Test lehnte der Mann ab. Nachdem er auch die Angabe der Pflichtangaben zur Person verweigerte erfolgten weitere Maßnahmen zur Identifizierung. Die Identität konnte im weiteren Verlauf zweifelsfrei festgestellt werden. Ihm wurde der weitere Rechtsweg erklärt und die zur Beweissicherung erforderliche Blutprobe im Klinikum realisiert. Auf der Fahrt dorthin willigte der Mann dann auch in den freiwilligen Atemalkoholtest ein. Der Test erbrachte einen vorläufigen Wert von 1,9 Promille. Der Führerschein wurde daraufhin sichergestellt und das weitere Führen von Kraftfahrzeugen bis zu einer rechtlichen Entscheidung untersagt. Nach Abschluss der polizeilichen Maßnahmen wurde der Mann wieder entlassen.

(koma)
